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La máquina de Peñarroya no pudo trabajar ante la oposición de los vecinos de El Llano del Beal. DAMIAN 

Pretendía hacer un sondeo a 200 metros de El Llano 

Los vecinos pararon los 
trabajos de Peñarroya 

El alcalde, preocupado por el orden público 
Unos quinientos vecinos de El Llano de Beal 

impidieron con su protesta colectiva la realiza
ción de trabajos de sondeo que Peñarroya iba 
a llevar a cabo en una zona situada a 200 
metros de la parte alta del pueblo. Aunque 

ANDRÉS PASTOR 

Los pobladores de El Llano 
descubrieron en la noche del 
viernes que una máquina, de 
las que utiliza Peñarroya para 
prospecciones, había sido si
tuada en las inmediaciones. 
Sin que nadie les avisara, los 
vecinos muy sensibilizados 
con su,problema, se concen
traron el mismo día en número 
aproximado de unos 400, deci
diendo sus representantes de
nunciar el hecho a la Policía 
Municipal y a la dirección 
regional de Industria, que 
mandó un técnico que levantó 
un acta y elevó un informe a 
Miguel Caballero. 

Ayer mañana, según comu
nicó un representante de ios 
vecinos, Caballero estaba reu
nido con el consejero para 
tratar el problema, si bien e! 
alcance de la reunión aún no 
se conocía a la hora de redac
tar esta información. No obs
tante, el alcalde Vallejo, quien 
también estuvo al tanto de la 
protesta de los vecinos, pidió 
información a la concejalía de 
Urbanismo para ver si era 
necesaria una licencia con el 
fin de realizar el sondeo. 

Pero la iniciativa de Peña
rroya fue considerada por los 
vecinos de El Llano como una 
vulneración del acuerdo alcan
zado con Peñarroya para que 
no se tomara ningún tipo de 
iniciativa, mientras no se pre
sentara la propuesta de explo
tación. 

fuerzas de la Guardia Civil estuvieron presentes 
en el lugar del conflicto, no fue necesaria su 
intervención, ya que la dirección de la empresa 
decidió suspender los trabajos ante la crispa-
ción de los vecinos. 

«El pueblo está crispado, está en ascuas, 

se ve sin casa», dice el portavoz 

dé los vecinos 
Aunque representantes del 

comité de empresa de Peña
rroya manifestaron al alcalde 
que los concentrados habían 
insultado a los trabajadores 
que se disponían a realizar el 
sondeo, el portavoz dijo cate
góricamente que no hubo 
«agresiones verbales, como lo 
puede demostrar el atestado 
que ha hecho la Guardia Civil; 
en todo caso si ha habido un 
insulto, habrá sido aislado, 
pero que es difícil de controlar 
en estos , casos. De todas 
formas el comportamiento ha 
sido respetuoso, como se re
comendó por los altavoces». 
Como quiera que un técnico 
de , la empresa Peñarroya les 
había dicho que para realizar 
el sondeo tenían el beneplácito 
del Ayuntamiento, el portavoz 
de los vecinos le comentó esta 
circusntancia al alcalde, que 
negó rotundamente haber da
do el visto bueno: «sería un 
absurdo, me metería en un 
charco, además de que la 
Administración local no tiene 
competencia». 

Antonio Vallejo se pu^o^efi 
contacto con Victor Alvargon-
zález, directivo de Peñarroya, 
quien le aseguró a la nniáxirña 
autoridad muinicipal que el 

sondeo previsto era uno de los 
muchos que estaban haciendo, 
y que no era ninguno de los 
que tenían pensado llevar a 
cabo para estudiar las posibili
dades de la zona del pueblo, 
aseveraciones que eran des-, 
mentidas por los representan
tes de los vecinos que señala
ron que la máquina allí situada 
«no es igual que las demás», 
así como que estaba un técni
co de Madrid al frente de la 
prospección, lo que hace pen
sar que este sondeo es espe
cial. Alvargonzález asimismo le 
manifestó que no pedían licen
cia para realizar el sondeo 
porque no se necesita previa
mente. 

Mantenimiento del 
orden público 

Pero la gran preocupación 
del alcalde es que se manten
ga el orden público, «no vaya 
a ser que por defender la vida 
ecológica de El Llano organi-

_dceis un folión que pueda esca-
r'iílr^e de las manos», les dijo 
" ííÉntaa¡& Vallejo, a quien los 

vecinos le explicaron que «el 
pueblo «está crispado, está en 
ascuas, se ve sin casa...» 

ena Martes 
22 de septiembre de 1987 

Caréeles califica de 
«imprudente» la ponencia 

de su partido 
En lo que se refiere a la ruptura del pacto 

con el PCAN 
. J. M, S. 

El presidente de AP de Carta
gena y diputado a Cortes, Anto
nio Luis Cárceles, ha declarado a 
este periódico que la inclusión en 
la ponencia estratégica de dicho 
partido, cara a su próximo Con-, 
greso regional, de una posible 
ruptura del actual pacto con los 
cantonales le parecía una «im
prudencia.» 

Cárceles afirmó que se había 
enterado del contenido de la po
nencia al leerla en la edición de 
LA VERDAD del pasado domingo 
y que su primera opinión al res
pecto era que, aunque se consi
deraba un militante disciplinado, 
«por lo que cumpliré y haré 
cumplir todo aquello que se 
acuerdo en nuestros congre
sos», los términos en los que 
aparecía redactada podían consi
derarse como «imprudentes.» 

Añadió Cárceles que tenía a 
Demetrio Ortuño, autor de la po
nencia, .«por persona inteligen
te , pero creo que la estrategia 
no es para decirla a los cuatro 

~ vientos, sino para hacerla.» El 
presidente de los aliancistas car
tageneros considera asimismo 
que «en el caso dé que haya 
motivos para romper el pacto 
se justificaría ese paso, pero 
de momento no los hay, aun
que sí es justo reconocer que 
en algunos asuntos hemos 
mantenido puntos de vista di
ferentes. En cualquier caso, yo 
como político nunca haría afir
maciones como las realizadas 
por Demetrio en la ponencia.» 

Antonio Cárceles. LA VERDAD 
Recordemos que en la citada 

ponencia de criterios estratégicos 
de actuación política se decía 
textualmente, refiriéndose a las 
alianzas con el PCAN; «Con res
pecto al Partido Cantonal, AP 
no debe concurrir dentro de 
cuatro años a las elecciones 
locales y autonómicas estando 
el pacto con él vigente. AP se 
arriesga de haber sido en Car
tagena el partido mayoritario 
de la derecha cartagenera, a 
ser un simple partido testimo
nial.» 




